

# Comunicado de Prensa

## MINFIN expone indicadores macrofiscales a Calificadora de Riesgo Internacional

Autoridades del Ministerio de Finanzas Públicas (MINFIN) se reunieron con representantes de la calificadora de riesgo internacional Standard & Poor's Global Ratings, para exponerles los indicadores macrofiscales de Guatemala; así como las acciones que se han implementado para la buena administración de los recursos públicos.

El ministro de Finanzas Públicas, Edwin Martínez Cameros indicó que la implementación de una política fiscal prudente ha permitido la buena administración de los recursos públicos, lo cual ha generado indicadores económicos positivos para el año 2022, entre ellos, un déficit fiscal de 1.7%, un endeudamiento versus Producto Interno Bruto de 29.3% y la carga tributaria de 12.1%.

En este sentido, el Titular de la Cartera del Tesoro, explicó que para el presente año se pretende fortalecer la carga tributaria. “Desde el Directorio de la SAT seguiremos apoyando en hacer las inversiones necesarias para modernizar esa institución con tecnología de punta para que exista un buen control y facilitar el pago de los impuestos y fortalecer la recaudación”, comentó Martínez Cameros.

De igual forma explicó el funcionario que para fin de año se espera cerrar con un déficit fiscal de 1.6% e indicó que se buscan financiamientos para reducir los indicadores de la deuda pública y con ello, contar con mejores indicadores económicos y fiscales.

Asimismo, las autoridades del Ministerio de Finanzas Públicas indicaron que por instrucciones del presidente Alejandro Giammattei se ha priorizado el gasto social y sumado a ello, desde el Gobierno se han implementados subsidios al combustible y gas propano para beneficio de la población.

Omar de la Torre director del equipo de Standard & Poor's explicó que actualmente se encuentran en el proceso de recopilar información con entidades de Gobierno y sector privado y posterior a ello, el comité de esa calificadora hará la evaluación.

“La resiliencia de Guatemala ha sido comprobada con el entorno complejo a nivel mundial, debido a que mitigó el impacto y la recuperación económica en el año 2021 y 2022, tenemos una apreciación en la capacidad de resiliencia de la economía guatemalteca”, comentó De la Torre.